

# KABAR TERBARU

## Danramil 0824/27 Jombang Ikuti Monitoring dan Pengawasan Dana Desa Keting

Siswandi - [JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID](http://JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 4, 2022 - 13:14



JEMBER - Desa Keting merupakan salah satu desa di wilayah Kecamatan Jombang Kabupaten Jember, yang melaksanakan program pembangunan sesuai hasil musyawarah rencana pembangunan desa, baik pembangunan fisik maupun non fisik, hal ini mendapatkan monitoring dan pengawasan dari Muspika Jombang, seperti pada Kamis 03/02/2022, saat Danramil 0824/27 Jombang ikutin pengawasan dan monitoring pemanfaatan dana desa tersebut.



Bersama Muspika terdiri dari Camat dan Kapolsek, Danramil melakukan pengawasan dan monitoring dari administrasi proposal hingga hasil pelaksanaannya dilapangan.

Menurut Danramil 0824/27 Jombang, Kapten Inf Agus Suhartoyo saat kami wawancarai terkait hasil monitoringnya menyatakan, bahwa kita melakukan pengecekan administrasi proposal, dalam arti yang pertama aturan pemanfaatan anggaran, sudah sesuai apa tidak, kemudian besaran anggaran dan volume pekerjaan dan lain-lainnya.

Dalam pengawasan dan monitoring tersebut, pada intinya kita tidak mencari kesalahan pelaksana, namun kita ikut meneliti barangkalai ada ketidaksilesaiannya, sehingga dapat dilakukan perbaikan dan lain-lainnya.

Pada intinya dsri hasil pengawasan kita Muspika sepakat bahwa secara keseluruhan sudah teradministrasi dengan baik, secara fisik hasil pekerjaan volumenya sudah sesuai ketentuan, sehingga tidak ada permasalahan. Ujar Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, menyikapi kegiatan yang dilaksanakan oleh jajarannya tersebut menyatakan, bahwa pengawasan dan monitoring yang dilakukan merupakan bagian dari pengawalan agar dana atau anggaran desa tersebut, benar-benar digunakan untuk pembangunan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Jangan sampai salah sasaran, saya kira semua sudah memiliki pedoman, dan saya sangat mengapresiasi kekompakan aparat kewilayahan tersebut dalam melakukan pengawasan dan monitoring bersama, dalam mengawal pembangunan ditingkat desa. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)